

COPA DE EUROPA DE LANZAMIENTOS DE INVIERNO

Este evento se celebró los días 16 y 17 de marzo de 2013 en las pistas de Gaeta Huguet y de la Univesitat Jaume I de Castellón, simultáneamente.

La Copa de Europa es una competición de selecciones nacionales destinada a atletas de categorías absoluta y sub-23, tanto masculino como femenino y realizaron las pruebas de lanzamiento de peso, martillo, disco y jabalina

Participaron los siguientes Países:

Country	PAIS
ALB	Albania
ARM	Armenia
AUT	Austria
BEL	Bélgica
BIH	Bosnia y Herzegovina
BLR	Bielorrusia
BUL	Bulgaria
CRO	Croacia
CYP	Chipre
CZE	República Checa
DEN	Dinamarca
ESP	España
EST	Estonia
FIN	Finlandia
FRA	Francia
GBR	Reino Unido
GEO	Georgia
GER	Alemania
GRE	Grecia
HUN	Hungría
IRL	Irlanda
ISL	Islandia
ISR	Israel
ITA	Italia

LAT	Letonia
LTU	Lituania
LUX	Luxemburgo
MDA	Moldavia
MNE	Montenegro
NED	Países Bajos
NOR	Noruega
POL	Polonia
POR	Portugal
ROU	Rumanía
RUS	Rusia
SLO	Eslovenia
SRB	Serbia
SUI	Suiza
SVK	Eslovaquia
SWE	Suecia
TUR	Turquía
UKR	Ucrania

La participación fue de 249 atletas.º

ASPECTOS BENEFICIOSOS PARA NUESTRA CIUDAD:

Este gran evento deportivo llevó consigo una serie de aspectos importantes para nuestra ciudad:

- Por una parte el gran nivel del espectáculo deportivo que se dio ese día en nuestra ciudad, con muchos atletas internacionales, tanto españoles como de otras nacionalidades.
- La promoción mediática que proporcionó este evento en páginas web, prensa, radio y televisión.
- Estos participantes “arrastraron”, entre entrenadores y delegados a otras cien personas más, con el beneficio que esto supone para la promoción y conocimiento de nuestra ciudad y para el ramo de la hostelería, contabilizándose **1.600 pernотaciones hoteleras en nuestra ciudad.**